

## 5<sup>ème</sup> édition du concours inter degré d'écriture créative

Collège Plan Menu à Coublevie et lycée Edouard Herriot à Voiron (Isère 38)

Cette année encore, des élèves de Terminale du lycée Edouard Herriot ont eu le plaisir d'officier en tant que jury pour lire plusieurs dizaines de travaux d'écriture créative afin d'établir un classement des histoires les plus réussies en termes de créativité. Le choix ne fut pas simple au vu de la qualité des productions de la part des productions de la part du collège Plan Menu. Dans le jury ont pu apprécier des collégiens à écrire de la Découvrez dès à présent les trois premières places.



plus réussies en termes de pas simple au vu de la qualité des élèves de Troisième de chaque histoire, les membres l'engagement et l'application fiction en langue anglaise. travaux des élèves classés aux Chacun d'eux a eu l'honneur de recevoir un prix lors de l'annonce des résultats dans la salle polyvalente du collège en présence de tous les élèves de Troisième, encadrés par Monsieur Barthélémy, Principal, et les professeurs d'anglais ayant participé à ce concours : Marie-Christine Perdrix (lycée Edouard Herriot), Aurélie Chevaleyre, Clémentine Deschenaud, Céline Imbert et Lucie Masqueliez (collège Plan Menu).



En route pour la 6<sup>ème</sup> édition !